

Éxito de participación en el día de puertas abiertas del aeródromo de Garray

V.F.S. | Actualizada 04/05/2015 a las 11:40

Unas 60 aeronaves se dieron cita ayer en las instalaciones ubicadas en Garray



Puertas abiertas en el aeródromo de Garray Mario Tejedor

Aunque el día amaneció gris, como en las jornadas anteriores, finalmente no llovió, lo que posibilitó que la jornada de puertas abiertas del aeródromo de Garray, programada dentro de la primera edición de la Semana Aeronáutica de Soria, **fuera un "éxito"**. Así lo confirmó el gerente de las instalaciones, Santiago Martí, quien este sábado reconoció a HERALDO **sentirse "emocionado" ante la buena respuesta de pilotos y público** soriano.

Desde primera hora de la mañana, el aeródromo estuvo **repleto de actividad, especialmente a partir del mediodía**, cuando se iniciaron los vuelos divulgativos.

"Está siendo genial", explicó Martí, quien reconoció que por la mañana, "al ver el día tan gris", se había despertado "pesimista". Pero fue llegar al aeródromo y cambiar su estado de ánimo. "Hay un montón de gente y **creo que nos hemos quedado cortos con la caldereta**", bromeó, y es que para la comida los organizadores contaban con un centenar de personas, número que se superó con creces.

Las actividades **tomaron un cariz solidario gracias a la iniciativa de la Asociación Sonrisas**, que organizó diferentes eventos durante toda la jornada con el objetivo de recaudar pequeñas cuantías económicas para Pablo, un pequeño enfermo. Junto a él, que también disfrutó de las aeronaves y de los actos programados, llegaron a las instalaciones otros niños con alguna enfermedad o necesidad.

Las actividades prosiguieron hasta que anocheció, continuando a lo largo de la mañana de este domingo a modo de despedida. Aunque estaba previsto que se llevara a cabo una exhibición de saltos de paracaidismo, finalmente **los organizadores prefirieron posponerla** al no estar garantizada la seguridad a causa de las rachas de viento y la lluvia. A pesar de ello, durante la mañana de este domingo las instalaciones permanecieron abiertas al público.